
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

STAUFREIES HESSEN 2015

22.04.2010

Weiter sagte Müller:

„Staus auf Autobahnen belasten nicht nur die Umwelt, sondern auch die Wirtschaft. Als europäisches Transitland zeigt Hessen, dass es mit der intelligenten Vernetzung von innovativen Ideen und Techniken einen wichtigen Beitrag zur Entlastung der durch die Staus verursachten volkswirtschaftlichen Kosten leistet. Schätzungen gehen davon aus, dass die Staus in Hessen in der Vergangenheit rund 200 Mio Euro pro Jahr gekostet haben.“

Dies ist ein weiterer Beweis dafür, dass Geschwindigkeitsbeschränkungen allein nicht zum Ziel führen.

Insgesamt zeigt sich, dass Hessen auch durch das Projekt 'Staufreies Hessen' seiner Vorreiterrolle im Bereich der Mobilitätspolitik gerecht wird und diese weiter ausbauen wird.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
